

2. Grußwort Kommodore Flugabwehrgeschwader 1 „Schleswig-Holstein“

Meine sehr verehrten Damen und Herren,

auf der Basis der Ministerentscheidung im August 2010, die Aufgabe der Flugabwehr und bodengebundenen Luftverteidigung in der Luftwaffe zu bündeln, wurde am 25. März 2011 durch den feierlichen Aufstellungsappell der Flugabwehrgruppe in Husum ein wesentlicher Meilenstein dieser Arbeit gesetzt.



Tilo Maedler
Foto: FlaRakG 1 „S-H“

Unter den Augen der Stellvertreter der Inspektoren der Luftwaffe und des Heeres, den Generalleutnanten Norbert Finster und Bruno Kasdorf, konnten wir diese „Geburtsstunde“ des neuen Verbandes in einem würdigen Rahmen vollziehen. Gemeinsam gestalten nun Soldaten und Soldatinnen, die bislang der Heeresflugabwehrtruppe angehörten, und Kameraden aus der Luftwaffe ein neues Kapitel in der langen und stolzen Tradition der bodengebundenen Luftverteidigung.

